



Yaoundé, le 31 MAI 2023

On the

COMMUNIQUE -RADIO-PRESSE

Le Ministère des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat informe l'opinion publique que des individus mal intentionnés développent des actes d'escroquerie et d'arnaques en se faisant passer pour des agents de ce département ministériel.

Les promoteurs de PME, les organisations de l'Economie Sociale, les Artisans et tous les usagers sont invités à redoubler de vigilance, en procédant aux vérifications d'usage auprès de la Sous-direction de l'Accueil, du Courrier et de Liaison du Ministère des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat au numéro de téléphone 222 22 36 83.



Achille Bassilekin III

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES,
DE L'ECONOMIE SOCIALE
ET DE L'ARTISANAT

SECRETARIAT GENERAL

SOUS-DIRECTION DE L'ACCUEIL, DU COURRIER
ET DE LIAISON

SERVICE DE LA RELANCE

N° 23/00008
/MINPMEESA/SG/SDACL/SR



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF SMALL AND MEDIUM-SIZED
ENTERPRISES, SOCIAL ECONOMY
AND HANDICRAFTS

SECRETARIAT GENERAL

SUB-DEPARTMENT OF RECEPTION, MAIL
AND LIAISON

MONITORING SERVICE

Yaoundé, le 31 MAI 2023

On the

RADIO PRESS RELEASE

The Ministry of Small and Medium-sized Enterprises, Social Economy and Handicrafts hereby informs the general public that ill-intentioned individuals are carrying out fraud and scams, posing as agents of this Ministry.

SME promoters, Social Economy organisations, craftspeople and all users are invited to be extra vigilant, by making the usual checks with the Sub-Department of Reception, Mail and Liaison of the Ministry of Small and Medium-sized Enterprises, Social Economy and Handicrafts through the following contact: telephone number 222 22 36 83.



Achille Bassilekim III